

Rottweil , 17. Mai 2018

Herrn Oberbürgermeister Ralf Broß
Altes Rathaus
78628 Rottweil

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Broß,

die Kinderzahlen in Neukirch und Zepfenhan bis 2020 haben nachgewiesen, dass für die Ortsteile eine weitere Kleingruppe mit 12 Kindern eingerichtet werden muss. Im Moment werden verschiedene Lösungsvarianten diskutiert. Eine Unterbringung der zusätzlichen Gruppe wäre sowohl im Schulgebäude Neukirch als auch im Kindergartengebäude in Zepfenhan denkbar. Eine zeitgemäße, flexible Kinderbetreuung ist auch in Zukunft einer der elementaren Grundpfeiler einer lebenswerten und nachhaltigen Dorfentwicklung. Für Feckenhausen, Neukirch und auch Zepfenhan empfiehlt sich daher eine Gesamtbetrachtung.

Aus unserer Sicht sollten wir zeitnah alle Beteiligten an einen Tisch holen, um für die Ortschaften Feckenhausen, Neukirch und Zepfenhan nach Lösungen zu suchen, die eine zeitgemäße, flexible Kinderbetreuung gewährleisten und die Ortschaften für junge Familien attraktiv halten.

Wir stellen hiermit den Antrag, eine „Entwicklungsgruppe“ zu bilden, unter Beteiligung von Vertreter(inne)n der Verwaltung, des Gemeinderates (Kindergartenkommissionsmitglieder), der Ortsvorsteher, Elternvertreter Feckenhausen/Neukirch/Zepfenhan, des Tagesmütter- und Elternvereins und ggf. weiterer Akteure. Die Entwicklungsgruppe soll Lösungen erarbeiten, die dem Gemeinderat vorgelegt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Baumann
für GRÜNE / FREIE WÄHLER / FFR / FDP